

## 15

## 伊勢河崎商家リノベーションプロジェクト



河崎天王祭ふるまいコーナー

この伊勢河崎商家リノベーションプロジェクトが動き出してから、今年で3年目になります。最近では、河崎にカフェやイタリアンレストランなどが増え、非常に盛り上がりを見せています。今年度も積極的に頑張っていきたいと思えます。

今年の活動としては、現段階で、次の活動をしてきました。

## ① 7月10日

伊勢商工会議所にて河崎まちづくり衆の高橋さん・伊勢まちづくり株式会社の江崎さん・伊勢市中市街地活性化協議会の千島さんと今年度初会議を行いました。会議では、今年度は、どういう方針で進んでいくか、最近の伊勢の動きなどを話し合いました。

## ② 7月11日

今年河崎のメンバーが全体で11名となり、初めて参加する学生も多くみられましたので、河崎まちづくり衆の高橋さんに河崎について簡単に説明してもらいました。参加した学生の感想としては、次の通りです。

- 河崎の歴史について、詳しく知ることが出来て、とても勉強になった。河崎が商人の町や、河川工事をした事は知っていたが、何故そうなったのかを詳しく学べて良かった。町屋の造りや屋根飾りが、細かいところまでこだわりがあって、これからゆっくり見ていきたい。
- 河崎について自学自習してきたが、説明を聞いて自学自習では学べない事を聞けて、より深く理解する事ができた。今後に繋げていきたい。



河崎まちづくり衆高橋さんよりレクチャーいただく

活動名：伊勢河崎商家リノベーションプロジェクト

メンバー数：10名

活動場所：伊勢市

実施主体：伊勢まちづくり会社

担当教員：池山 敦（教育開発センター）

活動年度： H28 H29 H30

## ③ 7月15日

天王祭は、牛頭天王（須佐之男命）を祀る天王社の祭です。河崎の場合、河崎の河邊七種神社にご鎮座されております。神輿や小学生による鼓笛隊、百五銀行河崎支店前では舞台イベント、最後に勢田川では、水中金魚花火などが開催され、大変盛り上がりを見せました。そこで、私達大学生は、飲み物の振る舞いなどをお手伝いしました。天王祭に参加した学生の感想は、次の通りです。

- 私は地元民で小さい頃から馴染みの深いお祭りでした。今回CLLを通し、天王祭に参加して一つ一つはっきりと着目する事で、今まで見えていなかった、気づかなかった河崎の部分を発見する事が出来たというのが自分の中で今回大きな収穫となりました。
- 昔より人や祭りに参加している人が少なくなった気がしますが、天王祭によって、たくさん人が集まったり、県外に行った同級生も帰省してくれるくらい、懐かしくて魅力的な祭りなのだ改め感じ、もっと認知度が上がってより良い祭りになったらいいなと思いました。春学期で、河崎の事をよく知れた、河崎の魅力を改めて感じたなど良い時間になったみたいです。今年度も水野商店さんを清掃して、河崎商人市に出店しようと考えています。 **乞う期待!!**

